

G17_AG Finanzmärkte und Steuern, Steuerrevolution_Begründung

Auf dem Frühjahrsratschlag 2022 hat Attac ein umfassendes Steuerkonzept beschlossen. Dies wurde bisher noch wenig nach außen getragen. Karl-Martin und Alfred haben dazu einen Attac-Basistext mit dem Titel „Steuerrevolution“ geschrieben, der im Oktober erscheint.

Dies sollten wir nutzen um unser Konzept besser bekannt zu machen.

Dazu soll eine Präsentationsveranstaltung und eine Bildaktion durchgeführt werden. Ergänzend werden Vorträge im Rahmen einer Speakerstour angeboten.

Ziel: Attac-Steuerkonzept bekannt machen

Methoden:

- Veranstaltungen
- Infomaterial
- Webseiten
- Social Media